

@johana

EN VIVO



Buga: Un Kinkajú herido andaba por las calles de la 'Ciudad Señora'

Por @johana, Hace 29 minutos.

Un pequeño Kinkajú o martucha (*Potos flavus*), más conocido como perro de monte, cuchumbí o cusumbo, fue llevado a las instalaciones de la CVC en Guadalajara de Buga, en condiciones regulares, luego de ser encontrado por un [taxista](#)¹ y su pasajero en una vía céntrica de la "Ciudad Señora".

"Íbamos pasando por la calle octava, entre carreras octava y novena, cuando vimos un animal inmóvil sobre la vía. Paramos el carro y evidenciamos que no se trataba de un perro doméstico, sino de una especie de fauna silvestre. Estaba herido y se veía asustado, y fue ahí cuando decidimos llevarlo inmediatamente a la CVC", manifiesto Federman Chavarriaga, el ciudadano que lo rescató

Una vez llegó al Centro de Paso de Fauna Silvestre de la Corporación, se activaron los protocolos de valoración veterinaria y primeros auxilios, donde se le encontraron golpes y laceraciones en sus extremidades. Sus lesiones fueron atendidas inmediatamente y se le brindaron los cuidados necesarios para estabilizarlo.

Dado que fue encontrado en zona urbana, parece que el mamífero está improntado (domesticado) e iniciará su proceso de cuarentena con el fin de ser valorado física y nutricionalmente, para dar inicio a su proceso de rehabilitación.

Es importante recordarle a la comunidad que la diferencia entre una mascota y un animal silvestre, es que las mascotas son animales domesticados, adaptados para sobrevivir con la ayuda de los humanos, después de muchas generaciones. Al contrario, los animales silvestres son aquellos que viven de forma independiente respecto a los seres humanos, cumpliendo un rol fundamental en el ecosistema. Por eso es tan importante no sacarlos de su hábitat natural, donde deben permanecer libres.

En comparación con su pariente cercano, el mapache, el kinkajú tiene una cola particularmente larga, la cual utiliza para asegurarse mientras trepa y es casi tan larga como su cuerpo; las piernas y los brazos son cortos, pero muy hábiles para sujetarse.

Su vida nocturna la pasa en la copa de los árboles; se alimenta de flores, brotes, insectos, nueces, huevos, come pulpa de frutas con su larga lengua y le gusta mucho la miel.

La mayoría de los kinkajús son solitarios y no poseen un período de apareamiento determinado. Luego de una gestación de alrededor de 120 días, la hembra da a luz su cría, generalmente, sola, a la cual amamanta durante aproximadamente cuatro meses y existe un divertido contacto vocal entre madre e hijo.

Son bastante comunes en las áreas densamente arboladas, sin embargo, la destrucción de la selva los está amenazando, especialmente en América Central.

Comentarios

Esta publicación no posee opiniones, te invitamos a ser el primero en comentarla.

